



**SURAT KEPUTUSAN KEPALA MADRASAH ALIYAH NEGERI 1 KEBUMEN
NOMOR 58.a TAHUN 2022**

TENTANG

**PENETAPAN PETUGAS PENGELOLA SISTEM INFORMASI MANAJEMEN (SIM)
MADRASAH PADA MAN 1 KEBUMEN TAHUN PELAJARAN 2022/2023**

**DENGAN RAHMAT TUHAN YANG MAHA ESA
KEPALA MADRASAH ALIYAH NEGERI 1 KEBUMEN**

- Menimbang : a. Bahwa dalam rangka pengambilan kebijakan dan penyusunan program pembangunan di bidang pendidikan di MAN 1 Kebumen , maka dibutuhkan tersedianya data dan informasi yang akurat, aktual dan lengkap;
- b. Bahwa dalam pelaksanaan sebagaimana dimaksud point a di atas perlu menetapkan Petugas Pengelola Sistem Informasi Manajemen (SIM) Madrasah pada MAN 1 Kebumen;
- c. Bahwa Saudara yang namanya tercantum dalam lampiran keputusan ini dianggap mampu dan memenuhi syarat untuk di tetapkan sebagai Petugas Pengelola Sistem Informasi Manajemen (SIM) Madrasah pada MAN 1 Kebumen;
- Mengingat : 1. Peraturan Menteri Pendidikan dan Kebudayaan Nomor 51 Tahun 2011 tentang petunjuk teknis penggunaan dana BOS dan laporan keuangan dana BOS Tahun Anggaran 2012;
2. Instruksi Menteri Pendidikan Nasional Nomor 2 Tahun 2011 tentang Kegiatan Pengelolaan Data Pendidikan Menteri Pendidikan Nasional;
3. Surat Edaran Mendagri Nomor 890/2173/sj Perihal Revitalisasi Kelembagaan Pendataan Pendidikan pada Pemerintah Provinsi dan Kabupaten/Kota;
4. Surat Edaran BALITBAG PSD Nomor 1892/G.G4/LL/2009 Tentang tambahan penjelasan atas surat Mendagri;

MEMUTUSKAN :

- Menetapkan : **KEPUTUSAN KEPALA MADRASAH ALIYAH NEGERI 1 KEBUMEN TENTANG PENETAPAN PETUGAS PENGELOLA SISTEM INFORMASI MANAJEMEN (SIM) MADRASAH PADA MAN 1 KEBUMEN TAHUN PELAJARAN 2022/2023**
- Pertama : Dalam melaksanakan tugasnya Petugas Pengelola Sistem Informasi Manajemen (SIM) Madrasah pada MAN 1 Kebumen bertanggungjawab kepada kepala Madrasah.
- Kedua : Biaya yang timbul akibat diterbitkannya surat keputusan ini dibebankan pada :
1. APBM MAN 1 Kebumen selama Tahun Pelajaran 2022/2023
2. Sumbangan lain yang sah
- Ketiga : Keputusan ini mulai berlaku sejak tanggal ditetapkan, dengan ketentuan apabila di kemudian hari terdapat kekeliruan akan diadakan perbaikan sebagaimana mestinya.

Ditetapkan di : Kebumen
Pada Tanggal : 11 Juli 2022
Kepala Madrasah Aliyah Negeri 1 Kebumen

Lampiran : Surat Keputusan Kepala Madrasah Aliyah
Negeri 1 Kebumen tentang Penetapan
Petugas Pengelola Sistem Informasi

Manajemen (SIM) Madrasah pada MAN 1
Kebumen Tahun Pelajaran 2022/2023
Nomor : 58.a Tahun 2022
Tanggal : 11 Juli 2022

**PETUGAS PENGELOLA SISTEM INFORMASI MANAJEMEN (SIM)
MAN 1 KEBUMEN TAHUN PELAJARAN 2022/2023**

NO	SIM	DESKRIPSI SIM	PENGELOLA
1	Education Management Information System (EMIS)	Aplikasi untuk basis data siswa madrasah yang terhubung langsung dengan database Kementerian Agama pusat	Achmad Ainul Fikri, S.Si.
2	Sistem Informasi Pendidik dan Tenaga Kependidikan Kemenag (SIMPATIKA)	Aplikasi pendataan terkait dengan pendataan pendidik (guru dan kepala madrasah) dan tenaga kependidikan	Achmad Ainul Fikri, S.Si.
3	PPDB ONLINE MAN 1 Kebumen www.ppdb22.mansakebumen.sch.id	Aplikasi penerimaan peserta didik baru via online pada MAN 1 Kebumen	Adinila Budiyadi, A.Md.
4	Rapot Digital Madrasah (RDM) rdm.man1kebumen.sch.id	Aplikasi untuk pengolahan nilai peserta didik yang belajar di satuan pendidikan madrasah	Achmad Ainul Fikri, S.Si.
5	PERPUS ONLINE perpusigra.man1kebumen.sch.id	Aplikasi untuk keperluan kepastakaan pada MAN 1 Kebumen	M. Faris Ulinnuha, S.IPust
6	Sistem Informasi pemantauan kegiatan pembelajaran (SIPAKEL) sipakel.mansakebumen.sch.id	Aplikasi untuk pemantauan kegiatan pembelajaran di kelas pada MAN 1 Kebumen	Adinila Budiyadi, A.Md.
7	Sistem Informasi Pengawasan dan Pengaduan Langsung (SIWADUL) mansakebumen.sch.id/pengaduan	Aplikasi untuk memberikan kritik saran dan masukan	Adinila Budiyadi, A.Md.
8	Pusat Informasi dan Layanan Madrasah (PILAM) ptsp.mansakebumen.sch.id	Aplikasi untuk memberikan informasi dan layanan madrasah seperti legalisir, surat masuk, dan surat keluar.	Achmad Ainul Fikri, S.Si.
9	Sistem Informasi Manajemen Kepegawaian (SIMPEG)	Aplikasi untuk mengolah data kepegawaian	Suwarno, S.M.
10	Aplikasi Keuangan : • Sistem Aplikasi Keuangan Tingkat Instansi (SAKTI) • Online Monitoring SPAN (OMSPAN) • Elektronik Monitoring	Aplikasi yang berkaitan dengan kebendaharaan dan keuangan negara	Toha Abdul Cholik, S.Sos.

	<p>dan Evaluasi BAPPENAS (eMONEV BAPPENAS)</p> <ul style="list-style-type: none"> • Sistem Monitoring Aktivitas Rutin KEMENKEU (SMART KEMENKEU) • Monitoring Sistem Aplikasi Keuangan Tingkat Instansi (MONSAKTI) • Sistem Pengelolaan Rekening Terintegrasi (SPRINT) • Gaji dan PPNPN • Pajak DJA • Elektronik Surat Perintah Membayar KPPN(ESPM KPPN) • Sistem Informasi PNPB Online (SIMPONI) • Modul Penerimaan Negara (MPN) • Sistem Informasi Rencana Umum Pengadaan (SIRUP) • Layanan Pengadaan Secara Elektronik (LPSE) 		
11	Aplikasi BMN (SIMAN, SIMAK, dan PERSEDIAAN)	Aplikasi yang berkaitan dengan Barang Milik Negara	Agus Dwi Wibowo, S.Pd.
12	<p>Aplikasi media sosial :</p> <ul style="list-style-type: none"> • YouTube (<u>MAN 1 KEBUMEN</u>) • Instagram (<u>@man1kebumen</u> dan <u>@jurnalistik.man1kebumen</u>) • Facebook (<u>Mansatu Kebumen</u>) 	Aplikasi sebagai wahana informasi dan komunikasi dalam promosi program madrasah dan prestasi yang telah dicapai	Achmad Ainul Fikri, S.Si. dan Teguh Triwasono, S.Pd.
13	Pangkalan Data Ujian Madrasah (PDUM)	Aplikasi berkaitan tentang ujian dan kelulusan madrasah	Achmad Ainul Fikri, S.Si.
14	Verval PD	Aplikasi data siswa kemdikbud	Achmad Ainul Fikri, S.Si.
15	Website MAN 1 Kebumen (<u>www.mansakebumen.sch.id</u>)	Sumber Media Informasi	Teguh Triwasono, S.Pd.

Kepala Madrasah Aliyah Negeri 1 Kebumen



Wachid Adib
Wachid Adib

